

Au cœur même de la Pyramide du Louvre

19-01-2020

Après les transports en commun, les musées. Vendredi matin 17 janvier, le musée du Louvre a été contraint à la fermeture à la suite d'un blocage lancé par l'intersyndicale pour protester contre la réforme des retraites. Les manifestants empêchent l'accès aux entrées du bâtiment. « C'est au cœur même de la Pyramide du Louvre, où le président de la République Emmanuel Macron a choisi de consacrer son investiture, que se hisse contre lui vent debout un front d'opposition syndical contre ses orientations désastreuses en matière de retraite », écrit l'intersyndicale CGC-CGT-FSU-SUD dans un communiqué.

L'Obs, 17 janvier 2020

Jean-Jacques Salomon

(Claude Lussac)

palia@editionsdupalio.fr